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Compromisso com o Cidâdão
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lNDrcAÇÃo:

"Que seja implantado um Protocolo de Segurança nas unidades de ensino do
município de São Gabriel do Oeste."

JusTlFtcATtvA

Devido os últimos acontecimentos de violência em Unidades de Ensino

no estado e a nÍvel de Brasil, sugerimos a implantação de um protocolo de segurança
para evitar que tais situações de violência noticiadas venham acontecer em são
Gabriel do Oeste.

Sugerimos que este protocolo seja realizado juntamente com os

diretores, coordenadores e equipe da Secretaria. Dentre os itens apontados de acordo

com o estudo com a equipe, sugerimos que seja incluso no protocolo de segurança

dentre outras providências:

. Aumento dos muros das Unidades de Ensino da REME do município

de São Gabriel do Oeste e a instalação de Concertina (Espiral de

arame farPado) em cima dos muros;

. Aumento dos vigias nas Unidades de Ensino durante o período letivo;

. Ronda policial durante o período letivo;

. Treinamento do Corpo Docente e Administrativo quanto a defesa.

Certa de contar com atendimento a solicitação, agradeço.

Sala das Sessões, 11 de abril de2023
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